
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 

 

nº 319 

DDiiaarriioo  SSaanniittaarriioo  Viernes 

22 de enero de 2016 

  

 

 

 

Le presentamos el ANUARIO de ACOBUR ASESORES 

2015. Es una pequeña recopilación de las noticias 

más relevantes del año relacionadas con el  

SECTOR SANITARIO 

 

Sin riesgo no 

hay nuevos 

fármacos 
 

 

https://www.acobur.es/newsletter/mailing_anuario/anuario.pdf


  

 
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

      

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

La industria mundial pide a los gobiernos trabajar para vencer la 

resistencia a los medicamentos 

 

 

 

 

 

 

Más de 80 farmacéuticas internacionales así como otros actores clave de la industria global, se han unido para pedir a los gobiernos 

trabajar en paralelo a la industria para desarrollar una acción integral contra las infecciones resistentes a los medicamentos —

superbacterias— . 

 

Esta declaración conjunta, presentada en el Foro Económico Mundial en Davos, (Suiza), establece por primera vez cómo los 

gobiernos y la industria deben trabajar juntos para apoyar la inversión sostenida en nuevos productos que superen los retos de la 

creciente resistencia a los medicamentos antibióticos. 

 

La declaración está firmada por 85 empresas y nueve asociaciones de la industria — Efpia, EGA y las principales compañías— y 

representa un hito importante en la respuesta mundial a este desafío sanitario. Además, pretende estimular un conjunto de acciones 

para fomentar el desarrollo de nuevos medicamentos antibiótico, sistemas de diagnóstico y vacunas. 

 

En concreto, la industria pide a los gobiernos de todo el mundo ir más allá de las declaraciones de intenciones y tomar medidas 

concretas para apoyar la inversión en el desarrollo de antibióticos, de diagnóstico, vacunas y otros productos para la prevención y 

tratamiento de infecciones resistentes a los medicamentos.  

 

Enlace a web 

Sin riesgo no hay nuevos fármacos 

 

 

 

 

 

 

A finales del siglo XVIII, el médico inglés Edward Jenner observó que las ordeñadoras que se infectaban con la viruela de las vacas 

se volvían inmunes a la viruela humana que entonces asolaba Europa. En un ensayo clínico que hoy se consideraría criminal, tomó 

líquido de las pústulas de estas mujeres y se lo inyectó a un niño. Después, para comprobar si había quedado protegido frente al 

virus humano le inoculó el microorganismo mortal. El niño sobrevivió y la vacuna convirtió en tratable una enfermedad que mataba 

a más de 400.000 personas al año solo en Europa. 

Desde entonces, triunfos de la medicina como el de Jenner han prolongado la vida y han reducido el número de dolencias 

temibles para el ser humano. Y también han cambiado lo que consideramos un riesgo asumible a cambio de un progreso 

científico. Ahora, los ensayos clínicos están sometidos a estrictas regulaciones que tratan de seguir descubriendo nuevos fármacos 

con los que combatir enfermedades reduciendo al máximo los riesgos. Sin embargo, como se comprobó la semana pasada en 

Francia, el riesgo no se puede eliminar del todo. Allí, un fármaco del laboratorio portugués Bial para tratar la ansiedad y los 

problemas motores relacionados con el párkinson y el dolor en personas con cáncer provocó la muerte de un voluntario y daños 

graves a otros cuatro. 

Enlace a web 

  

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-01-21/industria-farmaceutica/la-industria-mundial-pide-a-los-gobiernos-trabajar-para-vencer-la-resistencia-a-los-medicamentos/pagina.aspx?idart=961020
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://internacional.elpais.com/internacional/2016/01/17/actualidad/1453045199_240472.html?rel=cx_articulo#cxrecs_s
http://internacional.elpais.com/internacional/2016/01/17/actualidad/1453045199_240472.html?rel=cx_articulo#cxrecs_s
http://elpais.com/elpais/2016/01/20/ciencia/1453309195_809700.html?platform=hootsuite
http://elpais.com/elpais/2016/01/20/ciencia/1453309195_809700.html?platform=hootsuite
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-01-21/industria-farmaceutica/la-industria-mundial-pide-a-los-gobiernos-trabajar-para-vencer-la-resistencia-a-los-medicamentos/pagina.aspx?idart=961020


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Los médicos exigen reunirse con el Ministerio aunque esté en 

funciones 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Foro de la Profesión Médica se ha reunido por primera vez este año 2016 y lo ha hecho con cierto sabor amargo después de 

haberse aplazado la reunión que debían haber mantenido a principios de año con el Ministerio de Sanidad, tal y como marca el 

reglamento del Foro de las Profesiones Sanitarias, que establece reuniones cada dos meses. 

“Eso es independiente de que haya Gobierno, o esté en funciones, de vería haber habido esta reunión y no la ha habido supongo 

que por la interinidad del Ministerio pero lo que hemos valorado es que las reuniones deben de proseguir”, explica Francisco 

Miralles, portavoz del Foro de la Profesión Médica, a Redacción Médica.Miralles revela que así se lo han hecho llegar al Ministerio 

de Sanidad “ya que tenemos ahí cuestiones pendientes que queremos saber cómo están” y detalla además que fue el propio 

Ministerio quien pidió al Foro que se aplazara la reunión, que además tendría que haberse celebrado el día 5 de enero y parecía 

una tarde complicada para llevarse a cabo. 

Enlace a web 

Un informe insta a dejar de ver la salud mundial como un gasto y 

considerarla una inversión 

 

 

 

 

 

 

En los próximos 15 años los costes acumulativos directos e indirectos de las enfermedades no contagiosas serán cinco veces 

superiores a los de la crisis financiera global de 2008, según el informe "How to Realize Returns on Health", presentado en Davos por 

Bain & Company y el World Economic Forum. 

 

Las conclusiones del trabajo indican que es necesario un cambio urgente en la percepción del mantenimiento de la salud mundial 

como una pura carga económica para empezar a considerarlo como una inversión en la prevención de enfermedades y en la 

maximización de "los años de vida saludables". 

 

La edición anterior del informe ya demostró que en las últimas décadas el coste de la atención sanitaria ha superado 

consistentemente el crecimiento económico en muchos países en un promedio del 2 por ciento. Esta tendencia continuará debido 

a tres factores: el envejecimiento de la población (para 20150 el 25 por ciento de la población mundial tendrá 60 años de edad o 

más); un "tsunami" de enfermedades no contagiosas (que va en aumento en los países desarrollados con crecimientos aún más 

rápidos en los países en vías de desarrollo) y la industrialización y urbanización, que fomentan un estilo de vida más sedentario. 

 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-mdicos-piden-reunirse-con-el-ministerio-aunque-est-en-funciones-93019?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-01-21/politica-sanitaria/un-informe-insta-a-dejar-de-ver-la-salud-mundial-como-un-gasto-y-considerarla-una-inversion/pagina.aspx?idart=961085
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-01-21/politica-sanitaria/un-informe-insta-a-dejar-de-ver-la-salud-mundial-como-un-gasto-y-considerarla-una-inversion/pagina.aspx?idart=961085
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-mdicos-piden-reunirse-con-el-ministerio-aunque-est-en-funciones-93019?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En un entorno tan competitivo como el 

farmacéutico, los laboratorios cada vez tienen 

que hacer más esfuerzos para demostrar el valor 

añadido de sus productos. En este sentido, Teva 

(en imagen, su director general) ha hecho los 

deberes y ha elaborado un estudio en el que 

prueba que su inhalador Duoresp Spiromax 

permite mejorar el cumplimiento terapéutico en 

asma y EPOC, reduciendo el número de visitas al 

médico de AP y los días de hospitalización, 

generando unos ahorros por valor de siete millones 

de euros en 2018 en el SNS. 

Criada plataforma na Internet para esclarecer 

dúvidas de doentes oncológicos 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. ¿Qué busca España en Google sobre sanidad? 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Carlos Teixeira 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.jornalmedico.pt/2016/01/21/criada-plataforma-na-internet-para-esclarecer-duvidas-de-doentes-oncologicos/
http://www.jornalmedico.pt/2016/01/21/criada-plataforma-na-internet-para-esclarecer-duvidas-de-doentes-oncologicos/
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.redaccionmedica.com/noticia/qu-buscan-los-espaoles-en-google-sobre-sanidad-91783
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

             

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Director 

Médico y 

Científico 

de 

Bioibérica 

 

Bioibérica se puede preciar de haber 

hecho realidad el concepto de medicina 

personalizada en el campo de la artrosis. 

¿Cómo ha sido el camino para llegar 

hasta aquí? 

 

–Bioibérica tiene dos grandes productos, 

que son heparina y condroitín sulfato. 

Somos el primer productor no chino del 

mundo en heparina, y tratamos 20 

millones de pacientes diariamente con 

nuestro condroitín sulfato. Hace ya 22 

años decidimos crear la división Farma 

especializada en artrosis porque vimos 

que no había -ni hay- otra compañía 

especializada en artrosis y consideramos 

que la especialización era muy 

importante en una enfermedad como 

ésta, con una prevalencia de las 

mayores a nivel mundial. El objetivo era 

ofrecer a los pacientes y a los médicos 

nuevas herramientas para combatir esta 

enfermedad y de allí nació el concepto 

de medicina personalizada enfocada al 

médico. 

–¿Qué importancia y peso específico 

tiene la I+D en Bioibérica? 

 

–Estamos en el Plan Profarma, en la 

categoría A, y para ser una empresa 

pequeña hacemos buena investigación 

en I+D. Aproximadamente el 12,5% de la 

facturación de la división Farma va 

dedicada a la I+D en el campo de la 

artrosis, que la desarrollamos 

conjuntamente con universidades, con 

centros de alta tecnología y con 

agencias de salud. 

En Bioibérica cada vez colaboramos más 

con la I+D, y hacemos un gran esfuerzo, 

porque todos sabemos la dura situación 

que se vive en el sector farmacéutico en 

España. No obstante, nosotros 

apostamos por la innovación, por la 

investigación y de hecho somos la única 

empresa nacional que hace simposios 

internacionales en la Academia 

Americana de Reumatología, los 

Educational Programs. Somos una 

compañía especializada en artrosis y por 

tanto en nuestra área invertimos en I+D y 

publicamos en prestigiosas revistas 

internacionales; de hecho somos el 

grupo que publica más en artrosis a nivel 

mundial. 

–¿Qué papel desempeña la 

tanto en nuestra área invertimos en I+D y 

publicamos en prestigiosas revistas 

internacionales; de hecho somos el grupo 

que publica más en artrosis a nivel mundial. 

–¿Qué papel desempeña la 

condroprotección en la salud articular? 

 

–Científicamente hablamos de fármacos 

que pueden retrasar la enfermedad 

artrósica y esto actualmente es una 

realidad. Acabamos de publicar un ensayo 

clínico que hemos hecho con el profesor 

Pelletier, conjuntamente con mi equipo de 

investigación clínica, con el National 

Institutes of Health y con la cohorte de 

pacientes Osteoarthritis Initiative en el que 

hemos estudiado 600 pacientes durante 2 

años y hemos visto que la combinación de 

condroitín con glucosamina es capaz de 

frenar el proceso artrósico. Son estudios 

realizados en Estados Unidos y publicados 

en Annals of the Rheumatic Diseases, una 

revista que tiene un factor de impacto 9. 

También tenemos ya una serie de 

publicaciones en las que demostramos por 

radiología digitalizada o por resonancia 

magnética que estos fármacos son 

capaces de retrasar el proceso artrósico. 

La ventaja de condroitín sulfato es que es 

un fármaco seguro porque es una sustancia 

endógena, forma parte del proteoglicano, 

no es metabolizado a nivel hepático por la 

vía del citocromo P450 y por lo tanto es 

imposible que interaccione con otros 

fármacos. 

–Hablemos ahora de uno de sus más 

recientes lanzamientos, Arthrotest®. ¿Qué 

es y para qué sirve? 

 
–Arthrotest® es un test genético con el que 

el médico puede saber en su consulta, con 

un simple test de saliva, si un paciente tiene 

los genes responsables de que la artrosis de 

rodilla avance de forma rápida y el 

paciente tenga un alto riesgo de precisar 

una prótesis. 

Enlace a web 

 

 

 

Conocer el riesgo de un paciente también 

Josep Vergés 

 

 

 

 

  

http://www.sietediasmedicos.com/actualidad/entrevistas/item/4464-entrevista-con-josep-verges-director-medico-y-cientifico-de-bioiberica
http://www.sietediasmedicos.com/actualidad/entrevistas/item/4464-entrevista-con-josep-verges-director-medico-y-cientifico-de-bioiberica


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

El mercado en farmacia crece un 0,9% en unidades y 2,8% en valores 

  Más de 350 mujeres vacunadas contra el virus del papiloma humano en la Región desde 2014 

España cerró la legislatura con una deuda sanitaria de casi 8.000 millones 

 

 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Madrid se fortifica contra la gripe con 

45 sanitarios extra y 7 millones de 

financiación 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, ha comparecido este jueves en la Asamblea respondiendo a las cuestiones 

preguntadas por el grupo Ciudadanos sobre el plan contra la gripe de este invierno.En este marco, ha anunciado un Plan contra la Gripe, 

al que destinará un presupuesto que oscila “entre los cinco y siete millones”, y que contempla también la contratación de “45 

profesionales, entre médicos y enfermeros, abriendo más camas y dando acceso a los hospitales de día a enfermos de gripe”. 

 

En su respuesta al portavoz de Ciudadanos, Ignacio Aguado, ha señalado que no existe “colapso en Urgencias, si no que hay picos”. Y ha 

hecho hincapié en que “en un día pudo haber 7.000 pacientes en Urgencias, pero, a los cuatro días, el número bajó hasta los 4.000”, lo 

que explica, ha añadido, “que esto es un efecto derivado de los meses de invierno, no de un colapso”. 

 

Por su parte, Aguado, ha pedido a la presidenta “más planificación”. “Nosotros somos más partidarios de organizar, planificar, de 

gestionar, no de los titulares y del postureo”, a lo que la presidenta ha respondido señalando que “lo del plan de la gripe no les interesa lo 

más mínimo”. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.pmfarma.es/noticias/22152-el-mercado-en-farmacia-crece-un-09-en-unidades-y-28-en-valores.html
http://www.laverdad.es/murcia/201601/21/mujeres-vacunados-frente-virus-20160121165549.html?ns_campaign=WC_MS&ns_source=BT&ns_linkname=Scroll&ns_fee=0&ns_mchannel=LK
http://cadenaser.com/ser/2016/01/13/sociedad/1452681792_033313.html
http://www.redaccionmedica.com/noticia/cristina-cifuentes-que-haya-un-pico-en-urgencias-no-significa-que-haya-colapso-92969?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.redaccionmedica.com/noticia/cristina-cifuentes-que-haya-un-pico-en-urgencias-no-significa-que-haya-colapso-92969?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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